
Em dezenove de dezembro de dois mil e.vinte e três, reuniu-se nas dependências da

Secretaria Municipal de Assistência Social, o COMSEA (Conselho Municipal de

Segurança Alimentar e Nutricional), compareceram os representantes Francisco Coloda

(presidente do COMSEA), Linda Picinin, Marta Rodrigues, Clarice Madalena Augustin

e a secretária executiva Thaís Francisco. A secretiíria deu início a reunião posicionando

as seguintes pautas: 1. Aprovação da ata anterior; 2. Devolutiva sobre o processo de

cadastro do Conselho Municipal no Sistema Nacional de Segurança Alimentar e

Nutricional (SISAN). A secretária leu a ata da reunião anterior e todos os presentes

aprovarâm por unanimidade. Em seguida. a secretária posicionou que os documentos

solicitados para a reativação do COMSEA, bem como a sua restruturação já fora

encamiúado, acÍescenta que no momento há de se esperar a resposta dos órgãos

competentes que estão avaliando a documentação. Logo após, pontuou que as próximas

reuniões ordinárias acontecerão no mês de fevereiro. Nada mais havendo para tratar no

momento, eu Thais Francisco, secretÍiria executiva dos conselhos, lawo a presente ATA
que segue anexa a lista de presença assinada por todos os presentes. 
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LISTA DE PRESENçA
CONSELHO MUNICIPAT DE SEGURANçA ALIMENTAR E

NUTRICIONAL - REUNIÃO ORDINÁRIA
Local: Secretaria da Assistência Social
Horário:13h
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